

70.000 Euro für gemeinnützige Projekte in der Region

*Fraport unterstützt regionale Organisationen und Initiativen
mit Weihnachtsspende*

8. Dezember 2023

FRA – Auch in diesem Jahr verzichtet die Fraport AG auf Geschenke an Geschäftspartner und spendet zu Weihnachten einen Gesamtbetrag von 70.000 Euro für den guten Zweck. Die Weihnachtsspende kommt regionalen sozialen Projekten direkt oder über die Organisationen der Tageszeitungen im Rhein-Main-Gebiet zugute.

Die Frankfurter Allgemeine Zeitung erhält 10.000 Euro zur Unterstützung der Bahnhofsmision in Frankfurt und der Hilfsorganisation „World Vision Friedrichsdorf“. Derselbe Betrag geht an die Frankfurter Rundschau und unterstützt so die Aktion „Not gemeinsam lindern“ der FR-Altenhilfe sowie das Projekt „Schlappekicker“. Auch die Frankfurter Neue Presse erhält, wie im vergangenen Jahr, 10.000 Euro für die „LEBERECHT-Stiftung“. Weitere 10.000 Euro helfen dem Projekt „Ein Herz für Kinder“ der BILD-Zeitung.

Je 5.000 Euro kommen sechs Hilfsprojekten in der Region rund um Frankfurt direkt zu. Hierzu zählen Initiativen der gemeinnützigen Vereine „Essen für Alle“ in Groß-Gerau sowie der „Johanniter-Unfall-Hilfe“. Die beiden Organisationen verteilen Lebensmittel an Bedürftige. Auch der „Ambulante Kinder- und Jugendhospizdienst Frankfurt/Rhein-Main“ und das „Zwerg Nase-Zentrum“ in Wiesbaden, welche sich für Kinder und Jugendliche mit Erkrankung oder Behinderung einsetzen, bekommen zu Weihnachten finanzielle Unterstützung. Zudem gehen je 5.000 Euro an das Projekt „WESER5 – Diakoniezentrum“ und an das „Bürgerinstitut“ Frankfurt.

Wohltätiges Engagement hat bei der Fraport AG eine lange Tradition. Bereits seit über zwanzig Jahren ist der Flughafenbetreiber einer der größten Förderer für Soziales, Sport, Kultur, Bildung und Umwelt in der Region Rhein-Main. Im laufenden Jahr hat Fraport unter dem Motto „Aktiv für die Region“

bereits annähernd 900 Einrichtungen und Vereine unterstützt.

Honorarfreies Bildmaterial zur redaktionellen Verwendung finden Sie in unserem [Presseportal](#) bei news aktuell oder in der [Bilddatenbank](#) unserer [Internetseite](#).

Hier finden Sie auch kostenloses [Footage-Material](#) zum Download.

Aktuelle Informationen erhalten Sie auch über den orts [Abo-Service](#).

Kontaktieren Sie uns gerne, wenn Sie über den Flughafen Frankfurt reisen und Interesse an einem persönlichen Gespräch haben. Hier finden Sie die [Ansprechpartner](#) der Fraport-Unternehmenskommunikation.

Fraport AG
Angelika Heinbuch
Unternehmenskommunikation
Pressestelle
60547 Frankfurt am Main

Telefon +49 69 690-28417
a.heinbuch@fraport.de

www.fraport.de

Über die Fraport AG und Frankfurt Airport

Die [Fraport AG](#) gehört zu den international führenden Unternehmen im Airport-Business und ist an 28 Flughäfen auf vier Kontinenten aktiv. Der Konzern erwirtschaftete 2019 bei 3,7 Milliarden Euro Umsatz ein Jahresergebnis von rund 454 Millionen Euro. 2019 nutzten insgesamt mehr als 182 Millionen Passagiere die Flughäfen mit einem Fraport-Anteil von mindestens 50 Prozent. Aufgrund der COVID-19-Pandemie lag der entsprechende Wert für 2022 lediglich bei 146 Millionen Passagieren. Der Konzern-Umsatz belief sich im Geschäftsjahr 2022 auf 3,2 Milliarden Euro, das Jahresergebnis lag bei 167 Millionen Euro.

Der **Flughafen Frankfurt** ist einer der führenden Airports in Europa und ein bedeutendes internationales Luftverkehrsdrehkreuz. Im Jahr 2019 begrüßte Fraport am Flughafen Frankfurt mehr als 70,5 Millionen Passagiere und schlug ein Cargo-Volumen von rund 2,1 Millionen Tonnen um. Im Jahr 2022 wurden aufgrund der COVID-19-Pandemie lediglich 48,9 Millionen Passagiere befördert. Das Cargo-Volumen lag bei 2,0 Millionen Tonnen. Damit steht der Flughafen Frankfurt im Bereich Fracht auf Platz eins im Ranking der europäischen Airports.

Wenn Sie kein Interesse mehr an den Publikationen und Presseveranstaltungen der Fraport AG haben, klicken Sie bitte [hier](#).
